FUTBOL -> Primer Catalana

# Traguany mantiene la racha de imbatibilidad del Alpicat

El Balaguer se avanza en el primer tiempo y planta cara pese a jugar todo el segundo con un hombre menos

## **ALPICAT**

Crisos, Fabregat, Traguany, Albert Marti (Jona 88'), Juanjo, Vendrell (Juanan 13'), Xavi Gomà, Caste (Benseny 66'), Egea, Patrick y Aitor (Niso



### BALAGUER

Alfred, Curià, Jordana, Joan Martinez, Victor (Carlos Martínez 71'), Genis, Fontana (Peke 66'), Pedrós (Hichem 66'), Giribet, Marc Sánchez y Trota.



Goles: 0-1, m. 41 Joan Martínez; 1-1,

Árbitro: Albert Piñol Bautista. Amonestó a los locales Aitor, Albert Martí, Caste, Juanan y Patrick y al visitante Trota. Expulsó por doble amonestación a Marc Sánchez

Partido de gran igualdad entre Alpicat y Balaguer. Joan Martínez avanzaba a los de la Noguera antes del descanso. Traguany ponía el empate en la reanudación en un partido que podría haber ganado cualquiera en el tramo final.

### **Alpicat** REDACCIÓN

El primer tiempo comenzó con dos acciones de peligro por parte del Alpicat. Un potente disparo desde la frontal de Juanjo en el minuto 2 que no encontró portería y en el 6 una buena acción de Vendrell dentro del área que acabó cediendo al punto de penalti, donde Patrick remató por encima del travesaño.

A pesar del buen inicio del Alpicat, Jordi López se vio obligado a efectuar el primer cambio en el minuto 13 debido a unas molestias de Vendrell, que llegaba justo a la cita y que dejó su puesto a Juanan. En líneas generales, y aunque se pisaban las dos áreas, las ocasiones fueron escasas y sólo Genís, en el minuto 28, con un potente disparo lejano y Marc. Sánchez, en el 38, también con un chut desde la frontal, pusie-

ron en dificultades a Crisos. No fue hasta el minuto 41 cuando gracias a la estrategia se avanzó el Balaguer. Genís colgaba una falta lateral al segundo palo para la entrada de Juan Martinez, que cabeceaba al fondo de la red para poner el 0-1 con el que se llegaría al descanso.

# **EXPULSIÓN CLAVE**

Justo antes de éste, llegó una de las acciones clave del partido. Marc Sánchez, que ya había visto amarilla en los primeros minutos de partido, recibía la segunda y dejaba a su equipo en inferioridad para la segunda parte.

Pronto encontró el empate el Alpicat cuando en el minuto 51 Traguany aprovechaba un rechace tras un lanzamiento de esquina para empalmar el balón dentro del área al palo largo situando el 1-1 en el marcador.

El conjunto de Jordi López llevaba una marcha más y hacía mucho daño por la derecha, donde Niso, que había entrado en el descanso después de una larga lesión, se asociaba muy bien con Fabregat para percutir sobre la defensa del Balaguer y generar

Albert Martí tuvo el 2-1 en el minuto 57 con un remate de cabeza en un nuevo lanzamiento de esquina que conseguía detener Alfred y también Caste pudo avanzar al Alpicat con un disparo desde la frontal que nuevamente paraba el portero de los de la Noguera. Sin embargo, después de este buen inicio de segundo tiempo de los locales, el Balaguer logró aguantar y poco a poco generaba peligro al contragolpepese a su inferioridad numérica, liderados por un gran Genís, que llevó de cabeza a la defensa en el tramo final de partido.

Suya fue una gran acción por la derecha que terminó con un centro raso al segundo palo que tocaba Fabregat y que Hichem llegando desde atrás enviaba al palo en el que podría haber sido el 1-2. Los minutos finales fueron una auténtica locura sobre el terreno de juego y con las fuerzas muy justas cualquier equipo podría haberse llevado los tres puntos, aunque finalmente se mantuvo el empate en el marcador que mantiene al Alpicat invicto después de nueve jornadas de campeonato y da un poco de aire al Balaguer teniendo en cuenta las circunstancias.



FOTO: CA Alpicat / El derbi leridano acabó con un empate que dejó satisfecho a ambos equipos